

Nicolás Maduro annonce le financement de logements avec la cryptomonnaie Petro



Caracas, 21 mars (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a annoncé que son gouvernement financera avec la cryptomonnaie Petro la construction de 236 000 logements dans le cadre du Projet Logement Venezuela.

Au cours du meeting organisé pour célébrer la construction de 2 millions de logements depuis la création ce programme social, Nicolás Maduro a expliqué que la

Banque Nationale de Logement et d'Habitat et la Trésorerie de Cryptotactifs, ont signé un accord pour impulser le développement du secteur des logements.

Depuis la zone résidentielle « Mirador de Caiza », située dans l'état de Miranda, le président Maduro a assuré que le Venezuela est entrée dans une étape de libération financière depuis la création de la cryptomonnaie nationale, appuyée par les réserves de pétrole de ce pays sud-américain.

Nicolás Maduro a réitéré le rejet des sanctions promues depuis Washington par les États-Unis pour freiner l'apogée du Petro depuis le début des opérations le 20 février dernier avec la pré-vente des premiers 82 millions et demi d'unités.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/158063-nicolas-maduro-annonce-le-financement-de-logements-avec-la-cryptomonnaie-petro>



Radio Habana Cuba